



Bringen wir  
gemeinsam  
unseren Bezirk  
zum Aufblühen!

# Wir machen Zukunft!

So profitiert der Bezirk St. Veit/Glan  
vom neuen „Wirtschaftsraum Süd“.

# Eine Jahrhundertchance, wenn man sie nützt!

Mit der Öffnung des Koralmtunnels zwischen Kärnten und der Steiermark, Ende 2025 (also in etwas mehr als ein- einhalb Jahren!), eröffnet sich für Kärnten eine Jahrhundertchance. In einem gemeinsamen Wirtschaftsraum mit der Steiermark wächst nicht nur die Wahrnehmung und der Stellenwert der beiden Bundesländer, sondern auch das Potenzial an neuen und zukunftssträchtigen Chancen für die heimische Wirtschaft.

Unter diesem Aspekt haben wir, von der Wirtschaftskammer Kärnten, Bezirksstelle St. Veit/Glan, die Arbeit bereits aufgenommen. Unser Ziel: Gemeinsam mit allen Bürgerinnen und Bürgern des Bezirks und im Schulterschluss mit vielen weiteren Partnerinnen und Partnern eine Aufbruchstimmung zu schaffen und dabei die gesamte Bevölkerung einzubeziehen!

„Gemeinsam wachsen – wir machen Zukunft!“ ist unsere gemeinsame Botschaft. Und auch unser Arbeitsprogramm.

**Und dazu laden wir alle Menschen herzlich ein, sich aktiv zu beteiligen und unseren Bezirk zukunftsfit für die nächsten Generationen zu machen!**



**Walter Sabitzer**  
Obmann der WK Bezirksstelle  
St.Veit/Glan und Unternehmer